

PERS

Di Gelar Pokja 1 PKK Tanete Rilau, Camat Akmaluddin Buka Semarak Nuzulul Qu'ran

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.PERS.CO.ID

Apr 8, 2023 - 10:18



Camat Tanete Rilau, Akmaluddin, S.STP. M.Si., saat membuka acara Semarak Nuzulul Qur'an

yang diketuai Herawati Akmaluddin, S.IP., menggelar acara Semarak Nuzulul Quran 1444 Hijriah/2023 Masehi, di Masjid Ash-Shabirin Maulana, kelurahan Lalolang, Sabtu (8/4/2023).

Semarak Nuzulul Quran yang merupakan program kerja Pokja 1 PKK Tanete Rilau ini, dibuka oleh Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP. M.Si., didampingi Ketua PKK Tanete Rilau Herawati.

Acara yang bertemakan "Mari membumikan Al-Qur'an" tersebut merupakan inisiasi dari camat Akmaluddin yang bekerjasama dengan PKK Tanete Rilau dalam rangka membudayakan bacaan Alquran di bulan suci ramadhan.



"Kami sampaikan ucapan terimakasih kepada PKK kecamatan Tanete Rilau atas terselenggaranya acara ini. InshaAllah menjadi amal jariyah bagi kita semua", kata Akmaluddin mengawali sambutannya.

Menurut mantan Lurah Tanete ini, kegiatan tersebut memiliki tujuh tujuan utama yaitu silaturahmi, peningkatan ilmu, penolong di hari akhirat, menghindari gibah, sebagai obat dari semua penyakit, untuk mendapatkan pahala yang berlipat ganda dan memberikan ketenangan batin.



"Kegiatan ini juga menjadi wadah introspeksi diri dan sebagai bahan renungan sampai sejauh mana tingkat pemahaman kita dalam membaca tajwid Alquran, menghafal dan mengamalkan isi kandungan Alquran dlm kehidupan kita sehari-hari. Introspektif yaitu bagaimana menuju masa depan", ungkap Akmaluddin.

Dari hasil kegiatan ini, dirinya mengharapkan agar semua masyarakat dapat lebih meningkatkan kecintaan kepada Al-Qur'an dengan cara membudayakan diri untuk senantiasa membaca Al-Qur'an mulai dari tingkat RT, RW sampai pada tingkat kecamatan.

"Selain Jumat bersih paling tidak nanti ada program Jumat Ngaji di setiap desa dan kelurahan yang difasilitasi oleh Pokja 2", tandas Akmaluddin.

Dikatakan, kegiatan ini untuk mencari bakat dari kalangan ibu-ibu PKK Tanete Rilau dalam hal Tadarrusan.

"InshaAllah kedepannya acara Semarak Nuzulul Qur'an melalui Tadarrusan ini kita perlombakan di setiap desa/kelurahan melalui program Pokja 1 PKK Tanete Rilau, sehingga kedepannya bisa menjadi program rutin PKK", harapnya.

"Sebaik-baik orang adalah, orang yang selalu membaca Alquran sebagai penerang di yaumul akhirat. Aamiin ya Rabbal Alamiin", imbuh Akmaluddin.

Pembukaan Semarak Nuzulul Quran ini turut dihadiri, Ketua Pokja 1 dan Pokja 4 PKK Tanete Rilau beserta anggota, Kades Garessi, Kades Corawali, Lurah Lalolang dan Tanete, ketua PKK desa/kelurahan, ketua Bhayangkari ranting Polsek Tanete Rilau, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Para peserta Tadarrus perwakilan Pokja 1 PKK desa/kelurahan yang mana setiap kelompok 5 orang peserta.

(Ahkam)